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Zusammenfassung

        
Eine mit Hilfe von Schraub flanschringen hergestellte arterielle End-zu-End-Anastomose wurde in 15 Fällen an der Arteria femo ralis des Hundes bei Gefäßdurchmessern von 3 bis 6 mm erprobt. Bei einer Nachbeobachtungszeit von 1 bis 6 Monaten, im Mittel von 3 Monaten, ist in keinem Fall eine Stenose oder Aneurysmabildung im Bereich der Anastomose aufgetreten, was durch angiographische Untersuchungen aller Anastomosen festgestellt werden konnte. Die günstigen Ergebnisse scheinen durch die Konstruktion der Schraubflanschringe bewirkt zu werden, die eine exakte Dosierung der Anlagekraft möglich macht.


      
        
Summary

        
In study of screw-dense-fixation-ring method in 15 cases of a dog's femoral artery, end to end, was reconstructed. The anastomoses is achieved by vessels of 3 – 6 mm diameter. Within a period of 1 – 6 months post-operativly, average of 3 months, angiographic control of all cases showed no complications such as aneurysm or stricture. The construction of screw-dense-fixation-ring seems to give a considerable result, because the power which is keeping the rings together, can be controlled.


      

Key-Words:

Non-suture end-to-end blood vessel anastomoses - Screw-dense-fixation ring method
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